

TEMPLO MAYOR



F. BARTOLOMÉ



BIEN DICEN que desde que se inventaron los pretextos se acabaron los... los... ¿los qué?, ¡ah, sí! los culpables.

Y **JUSTO** eso es lo que está pasando en el **IFE**, donde los consejeros electorales andan buscando hasta en los cajones más recónditos todo tipo de pretextos para explicar su pifia de no sancionar a las televisoras.

DE **AHÍ** que ahora los muchachos de **Leonardo Valdés** se quejan con quien los quiere escuchar, de que en realidad ellos están atados de manos porque los legisladores así lo decidieron en la reforma electoral.

QUE **CARECEN** de los elementos jurídicos para tales sanciones, de tal forma que si las hubieran aplicado, en un dos por tres les habría corregido la plana el **Trife**.

Y **A LO MEJOR** tienen algo de razón los consejeros, pero como tampoco han demostrado demasiada templanza al ejercer el cargo, se ve difícil que alguno de sus pretextos les sirva como paraguas ante el vendaval de críticas en su contra.



AHORA SÍ salió salpicado y manchado **Carlos Salinas de Gortari**.

Y **NO FUE** sólo por las indiscreciones de **Luis Téllez**, sino porque le tiraron encima una copa de vino tinto.

RESULTA QUE mientras en **México** eran la comidilla las palabras de Téllez sobre el ex Presidente y la partida secreta, en **Madrid**, en tanto, Salinas cenaba de lo más a gusto en el tradicional **El Landó**.

A LA MESA del ex mandatario estaban, entre

otros, el directivo del grupo **PRISA**, **Jaime Polanco**, y el socialité mexicano **Antonio Mauri**, cuando uno de los comensales derramó su copa directo sobre la camisa de Salinas.

ENTONCES Salinas tuvo que hacer lo que mejor le sale: sonreír y hacer como que nada había pasado.



SI HAY ALGUIEN que sabe lo que son las transformaciones políticas es, sin duda, el ex priista ahora perredista habilitado como senador petista, **Ricardo Monreal**.

SU CAPACIDAD para la transfiguración partidista la ha estado afinando de manera sorprendente en **Zacatecas** donde ya le dio un nuevo significado a las siglas del **FAP**, que gracias a Monreal ahora es **Frente Amplio PERSONAL**.

COSA DE VER que a través de la alianza entre el **PRI** y el **Partido Verde**, anda promoviendo como diputado federal a quien fuera secretario de Gobierno durante su sexenio, **Arturo Nahle**.

ADEMÁS, por el lado del **PAN** Monreal también anda moviendo sus hilos, a fin de que su ex secretario particular, **Miguel Alonso**, llegue a **San Lázaro** en la próxima legislatura.

Y **POR** si fuera poco, está empujando la candidatura bajo las siglas del **PT** del actual alcalde de **Fresnillo**, que para más señas es su hermano **David**.

SI ESO no es pluralidad, entonces quién sabe qué diablos lo sea.



EL QUE está por reaparecer en las lides diplomáticas es, ni más ni menos, que **Jeffrey Davidow**, ex embajador de **Estados Unidos** en **México**.

RESULTA QUE ahora ostenta un nombramiento provisional como representante de su país para la **Cumbre de las Américas**, que tendrá lugar en **Trinidad y Tobago** en abril próximo.

ASÍ QUE Davidow debe estar más que contento por regresar a lo que tanto le gusta... aunque sólo sea por un breve lapso.

